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公司名称 宣城市杨氏木业

价格 面议

规格参数

公司地址 安徽省宣城市宣州区五星乡庆丰村竹木市场
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产品详情

如何处理杉木桩的喷漆工作

杉木桩其实本身就是含水量比较高，如果我们不能够合理的处理，结果就是腐烂或者变形。我们很多时
候可以见到很多好的杉木桩，其实是离不开前期的保护。接下来杨氏木业小编来介绍如何处理杉木桩的
喷漆工作。

杉木桩是需要喷漆这样才不会出现变形等现象。那么我们如何才可以把漆喷的均匀呢？首先我们需要着
色，然后就是上底漆到面漆。其实从喷底漆到面漆这个过程是需要磨砂工艺在里面。我们选择的漆也有
很多种，但是其中比较好的是NC漆。但是价格昂贵很多时候厂家会选择其它漆替代。还有就是喷漆的时
候要在无尘车间实现。因为空气中的灰尘实在是太多。如果我们不能够好好把握。我们就喷出非常不均
匀的杉木桩。

许多场合会用到杉木家具，像是一些酒店、饭馆、家庭装修等，杉木家具、杉木板、杉木地板墙板等，
都是很不错的选择，主要是由于杉木的供应量较大，河道木桩厂家，其实用性也比较好，护坡河道木桩
，因此大量的被应用起来。今天杉木桩厂家就来谈一谈这种木料的优点和缺点有哪些。

优点：杉木家具有着较强的抗1菌性，还有抗虫害的能力，这就使杉木家具的实用性较强，杉木家具的纹
理非常明显，是一种真材实料的木质产品，不会像红木、紫檀木一样掺假现象很严重。还有就是杉木家
具有着经济便宜的优点，相对于其他的木材，杉木家具的价格算是相当的低价的，物美价廉。

缺点：杉木家具的缺点就在于它的颜色比较淡，多是淡白色或是白黄色，江苏河道木桩，这就导致杉木
家具不耐脏，要是做成桌子经常接触灰尘等就会脏掉，并且难以清洗，要是涂上一层清漆这种情况会好
一些。

杉木桩可以使用在河道治理、边坡治理等环境工程中，河道木桩哪家好，因为杉木桩有着良好的很好的
耐水性，能长时间接触水而不发生腐烂现象，作为河道桩、护坡桩是一种相当合适的木材。



杉木桩可以对一些较软土壤进行加固，比如河道附近的土壤、边坡松土等，将杉木桩较为密集的打入硬
土层，能够有效保护这些软土不会轻易的流失走，对于防风固沙有着显著的帮助。还有，杉木桩本身有
着很好的防滑能力，因此在一些河道工程中可以成排的连接起来承担一个防滑的作用，有利于河道的固
土。

护坡河道木桩-江苏河道木桩-杨氏木业杉木桩厂家(查看)由宣城市杨氏木业提供。“杉木桩,松木桩”就
选宣城市杨氏木业（www.ysmuzhuang.com），公司位于：安徽省宣城市宣州区五星乡庆丰村竹木市场，
多年来，杨氏木业坚持为客户提供好的服务，联系人：杨经理。欢迎广大新老客户来电，来函，亲临指
导，洽谈业务。杨氏木业期待成为您的长期合作伙伴！
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